
令和4年 11月 25日 (金 )

体育部長  杉山 勝治

―宮市老人クラブ連合会 シエア交流スポー ツ大会 を振 り返 つて

はじめに

理事さん、運営委員の皆さんの協力で、集合・準備・運営ともスムーズに流れ、当初の予定ど

おり午前中に終了することができました。改めて心よりお礼申し上げます。

以下、役員会での話し合いを踏まえた成果と課題 口対策について記してみました。皆様のご意

見をお聴きし、次年度に活かしていきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。

(成 果)

1 集合時間に役員さんがそろい、刷新された屋内運動場で、会場づくりが理事さんと運営委員

Vが 協働して短時間に正確にできたこと。

2 出場した選手の皆さんの協力もあり、競技は司会者の指示でほぼ予定時間通りに進行するこ

とができた。

3 競技種目のどのコーナーも参加者が楽しく、熱中する姿がみられ、運営する側もやりがいがあった。

4 役員―同の協力があって、疲れていたにもかかわらず後片付けが整然と短時間に終えることができた。特

に、事務局、女性部理事さんのてぎはよい動きで腕章の返却と弁当の交換がスムーズにできた。

(課 題・対策)

1 初めての参加者が多く、役員として当日の役割が分からず、まごつく場面が見受けられた。、

(対策)朝 、役員、運営委員が事前に割 り当てられた競技種目の競技用具の所に整列 し、会長

のあいさつを受けた後、体育部部長による本日の、各コーナーごとの基本的競技ルール並びに

運営上の注意点等について説明の機会をもうける。

2 事前に協議責任者だけ集まる機会はできないか。
~ (対

策)ス ポーツ交流会前の定例月例理事会の後、交流会の競技議責任者だけで、各コーナー

ごとの基本的競技ルール並びに運営上の注意点等について話 し合い、他の理事 さん並びに運営

委員 さんが当日、活動 しやすいようにする。

3「お茶は各自で用意 とあった」が、市老連で提供できないか。

(対策)健康面 (水分補充)の観点より、事務局で用意 します。.

4 種 目の中で、ス トライク・クッションボールの玉が食いつきにくい とい うトラブルが生 じ

た、対策を講 じてほしい。

(対策)玉を新 しくしようと考えています。

6 ニュースポーツとい う点で、ボッチャは良かった。来年、ボッチャ大会を開催できないか。

(対策)理事 さんの多 くの意見が開催賛成なら、体育部会で {実施する方向}で検討 したい。

以上、よろしくお願いいたします。


